
 
 

  
 
 
            COMMISSION SCOLAIRE DE LA BEAUCE-ETCHEMIN 
  
COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX ÉLÈVES HANDICAPÉS 

OU EN DIFFICULTÉ D’ADAPTATION OU D’APPRENTISSAGE 
 

Procès-verbal de la réunion tenue le mercredi 25 janvier 2017, à 19 h, 
à la salle Chaudière du siège social, à Saint-Georges 

 
Sont présents : 
 

  Madame Chantal Bernard 
 Madame Anick Bolduc 
 Madame Virginie Bouanga 
 Madame Christine Daigneault 
 Madame France Doyon 
 Madame Marie-Christine Fleury 
 Madame Julie G. Giguère 
 Madame Caroline Gilbert 
 Madame Alexandrine Héroux 
  Madame Nathalie G. Lachance 
 Madame Caroline Lapierre 
 Madame Magalie Lapierre 
 Madame Catherine Larochelle 
 Madame Karine Lepage 
 Madame Annie Lessard 

 Madame Joannie Lessard 
 Madame Josée Lessard 
 Madame Monia Marcoux 
 Monsieur Charles Marois 
 Madame Émanuelle Mathieu 
 Madame Guylaine Nadeau 
 Madame Lucie Pomerleau 
 Madame Magaly Poulin 
 Madame Marie-Josée Poulin 
 Madame Roxane Rousseau 
 Madame Karina Roy 
 Madame Josée Therrien 
 Madame Caroline Veilleux 
 Madame Johanne Veilleux 

 
 

1.0 Accueil et mot de bienvenue 
 
Madame Anick Bolduc, présidente, et madame Karina Roy, directrice 
adjointe aux Services éducatifs de la CSBE, souhaitent la bienvenue aux 
membres.  
 

2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 25 janvier 2017 
 

 Sur une proposition de madame Christine Daigneault, appuyée par madame 
Magalie Lapierre, l’ordre du jour est adopté tel que présenté. 
 

3.0 Suivi et adoption du procès-verbal du 30 novembre 2016 
 

 Sur une proposition de madame Nathalie G. Lachance, appuyée par madame    
Annie Lessard, le procès-verbal est adopté tel que présenté. 
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4.0  Mesure 15313 
 
Madame Karina Roy nous présente les ressources attribuées pour cette année en lien avec 
cette mesure. 
 

5.0  Plans de service 2017-2018 (échéanciers AS et POS) 
 
Madame Karina Roy revient sur la situation actuelle des plans de service des élèves 
HDAA pour l’année 2017-2018. La CSBE a jusqu’au 30 septembre 2017 pour compléter 
la validation des clientèles EHDAA afin d’obtenir le financement associé à ces élèves. 
D’ici là, il faut allouer les services appropriés aux élèves HDAA dans le processus 
d’organisation scolaire. 
 

6.0  TSA    - invitée : Mme Édith Leclerc 
 

Madame Annie Lessard, conseillère pédagogique en adaptation scolaire, nous informe des 
divers aspects touchants les élèves présentant un TSA. Par la suite, madame Édith Leclerc 
nous propose une incursion dans sa vie quotidienne par le biais d’une miniconférence. 
 

7.0  Rapport de la représentante au comité de parents 
 

Madame Anick Bolduc nous informe que lors de la réunion du 14 décembre, il a été 
question des politiques EG-06 et DG-10 qui touchent plus particulièrement la clientèle 
HDAA. La réunion de janvier ayant été annulée, la prochaine réunion du comité de 
parents aura lieu le 1er mars. 
 

8.0  Rapport de la représentante au conseil des commissaires 
 
Madame Roy nous informe que madame Mathieu lui a fait part, par courriel, qu’il n’y 
avait eu que le dossier de la révision de la règle EG-06 qui impliquait les élèves HDAA 
lors de sa dernière réunion.  
 

9.0  Correspondance 
 
Madame Anick Bolduc nous informe qu’elle a reçu l’invitation de la FCPQ pour le forum 
des comités consultatifs de parents d’élèves HDAA le 18 février prochain. Elle nous fera 
un résumé lors de la prochaine réunion. 
  

10.0  Les bons coups à signaler 
 
 Madame Karina Roy informe les gens que madame Annie Lessard (parent) partagera des 
sites et des références en lien avec les enfants HDAA. Elle prend quelques minutes pour 
nous expliquer le tout. Les références seront envoyées par courriel. Un gros MERCI!! 
 

11.0  Questions diverses : 
 
11.1 Prochaine réunion : 19 avril 2017 
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12.0  Fin de la réunion 

 
Sur une proposition de madame Julie G. Giguère, appuyée de madame Monia Marcoux, la 
séance est levée à 21 h 30. 
 
 
 

Le secrétaire par intérim, La présidente, 
Karina Roy              Anick Bolduc    
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